

地域連携室だより 2022 秋

地域医療連携室室長の就任にあたって

副院長(消化器内科)田中良憲
地域医療連携室室長



9月から地域医療連携室室長の任を拝命いたしました。前任の水上先生の意味を引き継ぎ、変化に柔軟に対応し、診療所の先生方、介護施設の方々と情報交換しながら、良質の医療を提供できるように努めてまいりたいと思います。

新型コロナウイルスの流行を機に、病院を取り巻く環境は大きく変わる可能性があります。地域に根ざし、安心して受診できる病院を目指し、医療連携室職員12名で一層の連携促進を図ってまいります。

末筆になりますが、今後とも末永く、当院との連携についてご協力をお願いいたします。

地域連携室からのお知らせ

再骨折予防のWEB研修会のご案内

当院 FLS チームでは、骨粗鬆症の啓発、治療開始率や治療継続率の向上、再骨折の予防と治療をチーム理念に掲げ、5月より二次性骨折予防管理料の算定開始を行ってまいりました。

本項目の算定には、ご施設での研修会の実施が求められますが、研修会の実施に悩まれる皆様のために、WEB配信による研修会を企画いたしました。

ご希望されます場合には、QRコードを読み取りいただき、お申し込みください。ご参加お待ちしております。



心筋梗塞・脳卒中 HOTLINEのご案内

本稿にも触れさせていただきましたが、当院の脳神経外科、循環器内科では皆様方との連携の輪を広めるべく、ホットラインを開通させていただくことになりました。

先生方のご開院の時間帯には、できるだけご協力いたします。準備が整い次第ご案内する予定ですので、今しばらくお待ちいただきますよう、よろしくお願いいたします。

